
「４月度月例会」 ２０１７年４月９日 

 

後山園地の西の谷の災害復旧作業をしました。 

 

実は先日、お花見に来ておられた方から厳しいご意見を聞きました。 

「せっかく桜が綺麗に咲いているのでここで弁当と思ったのに、危ないし見苦しいし、ど

うなってるの？道路の方の災害復旧はもう終わっているのに、半年以上もなぜ放置されて

るの？」 

言われるとおりだと思いましたが、「広島県には金がない」と以前から聞いているので、広

島県にお任せしていたのではとても５年や１０年では無理だと思いました。 

そこで今回、急遽本会の予算で仮復旧作業をしました。本格復旧については、広島県の窮

状を皆さんに知って頂き、寄付を募って実施する方針です。近いうちにこの方向で広島県

と協議する予定です。 

しばらく見苦しいかと思いますが、ご容赦下さい。また、あちこちに危険テープが取り付

けてあります。「直ぐに修理をする」と聞いていますので、こちらももう少しお待ち下さい。 

 

「作業前」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「作業中」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「仮復旧作業完了後」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


